Region Wetzlar

bürgermeisterwahl

Kandidat Nr. 1 für Greifenstein

WAHL Marion Sander will ins Rathaus



Marion Sander

GREIFENSTEIN Marion Sander aus Neunkirchen ist die erste Bewerberin für den Chefsessel im Rathaus von Greifenstein.

Die 53-Jährige ist ausgebildete Bankkauffrau und Diplom-Ingenieurin im Bereich Architektur und Städtebau in einer Gemeinde mit rund 15 000 Einwohnern.

Marion Sander suchte bereits den Kontakt zu den Fraktionen in der Gemeindevertretung, um sich ein Bild von den Vorstellungen und Wünschen zu machen.

Als Erste reagiert hat die ULfG, für die Hans-Udo Sattler nun am Dienstag per Mail mitteilte: "Nach einigen intensiven Gesprächen, die wir mit der Interessentin Frau Sander geführt haben, haben wir in unserer … Fraktions- und Vorstandssitzung einstimmig beschlossen, die unabhängige, parteilose Kandidatur von Frau Marion Sander nach Kräften zu unterstützen." Neben ihrer Fachkompetenz hätten ihre engagierte, verbindliche Art, ihre Ideen und ihr Wille, Greifenstein für die Zukunft fit zu machen, überzeugt. Darüber hinaus könne Sander als eine Bürgermeisterin, die nicht aus Greifenstein kommt, das Amt ohne Vorbelastung ausüben.

Wer Nachfolger von Amtsinhaber Martin Kröckel (parteilos) wird, der nicht mehr antritt, entscheidet sich möglicherweise am 27. Mai 2018 oder aber bei der Stichwahl am 10. Juni 2018.

Wer sich ebenfalls noch bewerben will, kann das bis 19. März um 18 Uhr tun. Adresse: Gemeinde Greifenstein, Gemeindewahlleiter, Herborner Straße 38 in 35753 Greifenstein. (gh)